



文化の鐘

入間市立豊岡中学校
学校だより
第3号

学校教育目標 自立 協働 貢献
めざす学校像 生徒・保護者・地域から信頼され 地域の拠点となる豊岡中

令和7年6月19日発行

栄光への道「努力すること」

豊中キャラクター
【とよグリ】



6月13日・14日に学校総合体育大会入間市予選会が開催されました。豊岡中の選手たちは、3年生最後の大会の思いから気迫が表情やプレーに現れる見事な戦いぶりでした。さわやかな挨拶、最高のマナー、最後まであきらめない姿は、とても素敵であり、応援する者として大変嬉しく思いました。

今回の大会で期待どおりの結果が得られた部や実力を出し切れなかった部もあったかもしれませんが、1・2年生は3年生の雄姿をしっかりと目に焼き付け、秋に行われる新人戦に向けて練習に励みましょう。

県大会に出場する優勝した 男子バスケットボール部、陸上 2年 100m 第1位 さん、400m・800m 第1位 さん、女子 1500m 第1位 さん、1年 100m 第2位 さん、地区大会に出場する準優勝 サッカー部、第3位 女子バレーボール部の健闘を祈ります。

文化部を含めた3年生の皆さん。2年半にわたる練習や活動、お疲れさまでした。この2年半の間努力した成果や仲間と「心をつなげて」頑張った経験を自分の宝物としていつまでも大切にしてください。そして、新たな目標に向け、学校生活を頑張ってくださいと切に願います。

1908年ロンドンオリンピックにおいて、ペンシルベニア主教タルトボットが次のように語りました。

「皆さんは今、オリンピック大会に参加し競技に励んでおられるが、ここで注意したいことは、もともとスポーツは喜びを得るために行うものである。オリンピック大会で重要なことは、競技に勝つことよりも大会に参加することに意義があることを銘記してもらいたい。」と。

この教訓を受けてクーベルタン男爵は、1932年ロサンゼルスオリンピック開会式の聖火台の下に、有名な彼の言葉を大会のモットーとして掲示した。

「オリンピックで重要なことは勝つことではなく、参加することである。それは、ちょうど人生において大切なことは、勝利することだけでなく、努力することである。」と。

スポーツをする人は勝ち負けに執着を持つことが勿論大切なことです。しかし、どれだけゴールに向けて努力したか過程も重要であり、楽(らく)して要領よく目的を達成した栄光には価値はありません。結果を考えず、正々堂々と戦い、毎日少しずつ努力したことが大輪の花を咲かすことを、生徒の皆さんには知って欲しいです。

入間市立豊岡中学校 校長 砂田 一

◎蒸し暑い季節になってきました

○各学年の旅行的行事を行いました

5月26日(月)に1年生が「伊香保グリーン牧場」へ、同じく27日(火)に2年生が「東京駅・上野公園」へ、そして3年生が31日(土)～6月2日(月)に京都・奈良への修学旅行へ出かけました。それぞれの学年の目標に向けて、準備からまとめまで滞りなく終わることができました。

どの学年も、けがや病気がほぼなく、みんなで楽しく過ごすことができたようです。この様子については、7月5日(土)の授業参観・保護者会で、写真や新聞などの掲示物をご覧くださいただければと思います。



○学校総合体育大会入間市予選会が開催されました

3年生にとって最後の大会となる「学校総合体育大会入間市予選会」が行われました。この大会は、勝ち上がれば全国大会につながる大きな大会です。1年生から今まで練習に多くの時間を費やしてきました。その成果を存分に発揮してがんばってくれたと思います。結果はそれぞれですが、また次のステージに向けて努力してくれると思います。県大会・地区大会がんばってください。



○6月後半と7月前半の主な行事予定

19日(木)～ 諸活動停止・ノーメディアデー開始(24日まで)

20日(金)・23日(月) 放課後質問学習

24日(火) 期末テスト1日目(1年:理英社 2年:社数国 3年:数理国)

25日(水) 期末テスト2日目(1年:音国数 2年:音英理 3年:掇音社英)

27日(金) 高倉小あいさつ運動

7月

3日(水) 第2期時間割開始(時間割りが変更になります)

5日(土) 授業参観・学年保護者会(午後)

7日(月) 振替休業日

8日(火)～11日(金) 資源回収受付(柔剣道場)

12日(土) 茶道部七夕茶会 PTA資源回収(9:00～12:00)